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本报讯 9月3日，经开区人大
工委主任王宏伟到经开区六一小
学对学校供餐采购、制作、配送等
环节调研指导。

王宏伟强调，食品安全是重
中之重，要强化源头管控，确保食
材采购安全；要加强过程监控，确

保制作工序安全；要开展定期评
估，确保整体系统安全。供餐公
司要时刻将社会责任放在首位，
不断提升工作效率和服务质量，
满足广大师生需求和期望，为经
开区师生提供更加安全优质的餐
饮服务。记者 王赛华 谢鹏飞

本报讯 9月9日，经开区党工委书记
李小虎带队到辖区学校开展教师节走
访慰问活动，向辛勤耕耘在教育战
线上的广大教师和教育工作者致以节
日的祝福和诚挚的问候。经开区党工
委副书记郭宏力，经开区人大工委主任
王宏伟参加慰问。

一行人先后来到滨河第二小学、外
国语学校东校区、第六中学、瑞丁小学，

听取了学校负责人关于办学治校的情
况介绍，详细了解教学管理、设施建设
和师资配备等情况。

李小虎对广大教师情系教育、无私
奉献，为经开教育的建设和发展作出的
贡献表示衷心的感谢，并鼓励困难教师
要坚定树立战胜困难的信心，积极乐观
地面对生活。同时，他要求学校要多关
注困难教师，真心实意帮助他们解决现

实问题，让他们时时处处能感受到党和
政府的温暖和关怀。

李小虎表示，教师是立教之本、兴
教之源，强国必先强教，强教必先强师，
教师是深化教育综合改革的根基。要
坚持党对教育的领导，完善立德树人机
制，着力加快建设高质量基础教育体系，
把经开教育事业进一步做优做强，为再
造新经开贡献智慧和力量；要大力弘扬

教育家精神，加强新时代高素质专业化
教师队伍建设，坚持师德师风第一标准、
引导教师自律自强，提高教师学科能力
和学科素养、提升教师教书育人能力；要
弘扬尊师重教社会风尚，厚植尊师重教
文化，加强教师权益保障，维护教师合法
权益，让老师们安心从教、乐于从教，为
加快教育现代化、办好人民满意的教育
提供坚强支撑。 记者 王赛华 谢鹏飞

本报讯 9月6日，经开区党工委
副书记、管委会主任张波到辖区部分
中小学调研，看望慰问教学科研一线
教师代表和困难教师，向全区广大教
师、教育工作者致以节日的祝福和
诚挚的慰问。经开区人大工委主任
王宏伟参加调研慰问。

在区朝凤路小学、区外国语小
学、第八十五中学，张波察看教学开
展情况，详细了解学校师资力量、课
程设置、思政教育、国家统编教材使
用和秋季开学校园安全工作开展情
况。每到一处，张波都向教职工致以
节日问候，对他们长期以来的辛勤付
出表示感谢。并鼓励困难教师勇于
面对当前的困难，以积极、乐观的态
度对待工作和生活。他勉励大家当
好大先生，继续发扬爱岗敬业的优良

作风，以更加饱满的热情潜心教书育
人，努力培养更多有用之才。

张波强调，要全面贯彻党的教育
方针，持续深化教育综合改革，加快建
设高质量教育体系，努力办好人民满
意的教育；要一如既往关心支持教育
工作、关注重视教师成长，营造尊师重
教的良好风尚，让广大教师在岗位上
有幸福感、事业上有成就感、社会上有
荣誉感；要不断丰富学校教学内容，探
索创新教书育人的方法和途径，科学
安排课外研学活动、劳动教育和特色
课程，拓展学生视野，促进学生德智体
美劳全面发展；要更加关心关爱困难
教师，建立常态化长效帮扶机制，积极
帮助他们解决实际困难，让困难教师
切实感受到党和政府的关怀和温暖。
记者 王赛华 谢鹏飞

本报讯 9月 6日，经开区党工
委副书记郭宏力到先进制造业园区
宣讲党的二十届三中全会精神。

会议以《筑牢思想之基，笃行使
命担当》为题，从“新、全、立”三字入手，
从一组组数据、一个个事例，生动形象
地宣讲了党的二十届三中全会的重大
意义和深远影响，讲解了进一步全面深
化改革的重点方向、重大原则、重要举
措等方面内容。报告主题鲜明、站位高
远、内容丰富，对先进制造业园区全面
深化改革，推动经开区高质量发展不断
取得新成效具有指导意义。

会议要求，要把学习宣传贯彻落
实党的二十届三中全会精神作为当
前和今后一个时期首要的政治任务，
坚持深学细悟、内化于心，永葆对党
的绝对忠诚；坚持全民学习、全域覆
盖，真正学懂、弄通、做实，切实凝聚

强大精神力量。要把学习贯彻党的
二十届三中全会精神与谋划推动高
质量发展、抓好当前工作紧密结合起
来，找准工作的切入点、结合点、着力
点，笃信笃行、实干苦干，拿出实实在
在的工作举措，一个时间节点一个时
间节点往前推，以钉钉子精神推动先
进制造业园区破局起势、高质量发
展。要以“七个聚焦”为重要着力点，
奋力打造郑州都市圈建设重要经济
增长极、全省先进制造业发展创新驱
动核心区、中部地区高水平对外开放
重要门户，奋发有为推动“新经开”建
设，实现全年经济社会发展目标。

先进制造业园区管委会（筹）副组
长，内设机构全体人员；黄店镇、郑姚
管区领导班子成员、各站所主要负责
人、各村党支部书记参加。
记者 王赛华 谢鹏飞
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尊师重教送上问候与祝福
用心用情提升教育教学水平

本报讯 9月5日~6日，经开区
党工委委员、管委会副主任张国际
连 续 两 日 主 持 召 开 安 置 房 建
设、保交房和融资协调工作会，
逐项目调度项目进展，化解项
目难题。

会议要求，要强化资金保障，
提高使用效率，推进安置房建设

再提速；要加强政银企融资协商，
用足用好金融政策，积极帮助开
发企业对接金融机构，争取更多
融资资金用于保交房项目建设；
要形成工作合力，强力攻坚，集中
力量打通项目难点堵点，确保高
质高效完成建设交付任务。
记者 王赛华 谢鹏飞

本报讯 9月 10日，经开区党
工委委员、管委会副主任花磊到
前程办事处、九龙办事处调研基
层基础工作推进情况。

调研中要求，要提高认识，进
一步增强高质量发展的紧迫感和
责任感，把各项经济工作抓得更紧
更实；要转变观念，立足经济发展

主战场、安全生产第一线、服务群
众最前沿，统筹好发展与安全，以
高水平安全护航高质量发展；要强
化基层基础工作，进一步动员全体
干部职工一心一意谋发展，加强项
目策划包装，因地制宜盘活闲置资
源，培育和激发市场主体活力。
记者 王赛华 谢鹏飞

本报讯 近日，经开区二级调
研员赵勇到郑州双汇食品有限公
司开展走访调研，深入了解企业
近期生产经营情况，面对面倾听
企业心声，及时回应企业关切，与
企业一道共同探讨发展新思路。

调研组指出，营商环境好不
好，惠企政策好不好，市场主体最
有发言权，作为“万人助万企”活

动企业包联干部，要以作风建设
转变带动营商环境改善，不断提
高业务水平和服务意识，精准对
接企业诉求，让政企沟通更顺畅，
政策利好见实效；要对调研发现
的问题拿出切实举措，从市场环
境、法律制度、对外开放等方面出
实招、干实事，帮助企业更好地破
题开局。记者 王赛华 谢鹏飞

经开区调研指导校园配餐管理工作
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经开区召开安置房建设和保交房工作会议


